区住民センター完成

行政区活性化事業

ろうと、町で実施した町行政区総

同地区では、地区の活性化を図

席して完成を祝いました。

3月31日に同センターで開かれ、 る住民センター 落成記念式典が

上江黒地区住民の交流拠点とな

斎藤町長や地区住民ら約70人が出

活用することで地域の活性化につ できました。各種団体が多種多様 助金、住民負担金などで整備。 な催しのときに、この施設を有効 反映し建設の結果、 長の多田實さんは「住民の意見を 合活性化事業の奨励金や町・県補 なげていきたいです」と述べました。 立派な建物が

があた。これでは、これでは、これできないというできない。これできない。これできないとのできないとのできないとなっています。 「「「「「「」」」というできないというできない。これできない。これできないというできないとのできない。これでは、これできない。これできない。これできない。これできない。これできない。これできない。これできない。これできない

「おおけるからからいとしているとうないとなっているからないからなったからないからなからないとなってあっているとなっていません。 「「おおけるない」というできないというできない。

共用開始は16年予定

下水道事業説明会



水道事業の理解を深めるための説明会

である。これでは、これできばればまがまだというかがなければればればればればればいばなば

町では、

平成14年度の公共下水

理解を得るため、認可区域を対象 道工事施工箇所や下水道に関する

31日に中央公民館で開きました。 に下水道事業説明会を3月29日

「おおけるからいというともともなっています。からできないというかだったいかってきいというないであっておいとのできないであってあっています。

書を含めているとうなどを対象が多点があるというできなるないないないないがあるが、実際は

様のご協力をお願いいたします。 用料などの質問がありました。平 は、公共ます設置場所や下水道使 受益者負担金、下水道使用料に関 成16年春に一部供用開始を予定し することなどを説明。 に対する下水道管渠布設補助申請、 公共ますの設置位置届出書、私道 て工事を進めていきますので、 下水道工事施工予定の11箇所や 参加者から

X

完成した上江黒区住民センタ

て支援セン



利用されています。 友達づくりの場として、 間がいなくて淋しい思いをしてい

いるお母さんや、近所に子育て仲

育て支援センター(明和保育園内) お母さんもとっても不安です。子

はじめての子育ては、お父さん

では、そんな育児に不安を感じて

るかたに、子育てのアドバイスや

みんなに

お友達がいっぱいいるね

おおけんとうかいかいかい あとくとないておけるとう さいてんけんかい かいかん あげん アスパイル しゅうてき かんかん ひとない ないない ないかん かんしょう かんしょう かんしょう かんしょう かんしょう かんしょう かんしょう かんしょう しょうしゅう しょうしゅう しょうしゅう しょうしゅう しょうしゅう しょうしゅう

まる。自然があるとれば、これの音楽は光は光のまである。それが大はればれば光は光は光は光は光は光は光は

青空の下、桜の花が満開に咲き

ったり遊んだりして、 がら、子どもたちと一 保育_"では、先生の指導を受けな んの友達づくりができます。 ての方法を身に付けたり、 週2回開かれている。ふれ 一緒に歌を歌 自然に子育 たくさ あ

いました。

づくりお弁当を手に、 通う子どもたちが、

西部学童保育所

れを実感していたようです。 を歌う子どもたちもいて、 らヒラヒラ...」と大きな声でお歌 でお弁当をおいしそうに食べまし 童たち10人が集まり、 た小学1年生から3年生までの児 た。青空の下での食事はより お腹がいっぱいになると「花び この日は小学校の終業式を終え いしかったでしょうね。 桜の花の下 春の訪

